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第２９回（592回）会長挨拶 
                          

    棚澤 正行 
 
 皆さんこんばんは、本多先生お忙しい中熊谷

南ＲＣ会員の為にお時間をとって頂き、ありが

とうございます。国会の裏話が聞けるのではな

いかと楽しみにしております、先生宜しくお願

いします。 
 
 先週は、米山奨学生の金善花さんに来て頂き

あまりの優秀さに皆様驚かれたと思います。今

度は５月１9 日に出席することになっており、
その日を親睦例会で金さんを囲む会にする予

定です。 
 これは、この後高田エレクトより報告がある

と思いますが、先週末に次年度の地区協議会が

行われました、その報告会を連休後の５月１２

日に予定しているからです、次年度の各委員長

様宜しくお願いします。 
 
 本日例会後に親睦委員会の引き継ぎ例会に

ついてのＩＤＭを予定しております、アトラク

ションに何をもってくるかを検討したいと思

います、ジャズ、シャンソン、フルート、シン

セサイザーなど残り少ない親睦の低予算で来

て頂ける方を検討するつもりです、親睦委員の

方は例会終了後に下のロビーにお集まりくだ

さい。 
 
 4 月 23 日キングアンバサダーホテル熊谷に
て熊谷西 RC の 35 周年式典に幹事と地区役員
の山口会員増強委員長、澤田次期ガバナー補佐

とともに参加して参りました。富岡清熊谷市長

をはじめ加藤ガバナーも参加し、もちろん澤田

さんと山口さんは上座に来賓として座ってお

りました。 
 早川清治実行委員長の指揮の下、21名に会員
が減ったにもかかわらず奥様も多数応援に駆

けつけており大変盛況に開催されました。 
 記念講演には、田代会長が以前に聞いて感動

したというその道の研究家の吹上 RCの加藤勉
さんによる「奉仕の心と任侠について」という

「鴻巣の寺屋一家と清水の次郎長」のロータリ

ーではなかなか聞けないお話しでした。田中一

郎ガバナーの時、ガバナー月信をディーアーフ

レンドという名前にして連載しようとしたの

ですが、内容が内容だけにお蔵入りしたそうで

す。 
 熊谷駅の開駅にこの寺屋一家が人工出し、今

で言う人材派遣で尽力をしたが名前は一切記

録に出てこないとか、清水の次郎長は抗争を起

こし逃げ回っていて 5年とまとめて清水には居
た事がなく、この寺屋一家にかなり世話になっ

ていた。筋が通っている人だったのでどこに逃

げるにも紹介状を書いてもらい全国渡り歩け

た、またキョウジョウ旅には厳しいルールがあ

り、一度やると 10 年は寿命が縮むというもの
だそうです。 
 要約すると任侠の精神とロータリーの精神

に通じるものがあるということでした。 
 その後の祝賀会はガーデンパレスと又違っ

た雰囲気の中で伊藤朝子さんによるバイオリ

ンの生演奏を加え盛大に行われました。 
                       

    以 上 
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幹 事 報 告 
     
   平成 22年 4月 28日 
 
１． 地区より 
＊ 平成 22年度高校生社会体験活動への協
力のお願い 

＊ 次年度第 1 回会員増強セミナー開催の
ご案内 

＊ 2009－10年度第 5グループ第 6回会長
幹事会のご案内 

＊ 事務局慰労会のお知らせ 
２． 行田さくらロータリークラブより 
＊ 6月 1日(火)6月第 1例会「我等の生業」
発刊記念例会のご  案内 

３． 羽生ロータリークラブより 
 ＊第21回羽生ロータリークラブチャリ  
 ティーゴルフ大会参加 へのご案内 
４．熊谷市コミュニティづくり市民協議会より 
 ＊春の５３０運動について（お願い） 
５．熊谷市美術家協会より 
 ＊会員作品展のご案内 
     
   以上が届いております。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

衆議院議員 

本多平直先生 卓話 

 

１、なぜ政治を志したのか 

（１）大学時代の「国境」「難民」との出会い 

（２）松下政経塾で学んで 

（３）政治スタッフの世界へ～薬害エイズ問題

に携わって 

（４）埼玉１２区から出馬へ 

 

２、民主党政権の挑戦と厚い壁 

（１）官僚主導から政治主導へ 

（２）税金の使い方を変える闘い 

（３）未来に向けての目標のある政治へ 

    ～子ども手当て、農家への個別所得補 

 償など 

（４）政治とカネ、普天間問題等 

 

３、今後の日本政治 
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棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 

衆議院議員本多平直先生、本日はお忙しい中、

熊谷南 RC 会員のためにお時間をつくって
頂きありがとうございます。国会の裏話まで

聞けるのではないかと楽しみにしておりま

す。卓話よろしくお願いします。 
澤田將信会員 

 お世話になります、澤田です。4 月 25 日地
区協お疲れ様でした。本日の卓話、本多先生

よろしくお願い致します。 
山口茂会員 

 本多平直先生、本日の卓話楽しみにしており

ます。次年度理事役員の皆様地区協楽しかっ

たですね。澤田さん。 
佐川順一会員 

 衆議院議員、本多平直様、当クラブへようこ

そ。本日の卓話、楽しみです。よろしくお願

いします。 
川野辺繁会員 

 いつもひさしぶりで申し訳ありません。体は

今なんとか大丈夫なようです。仕事量も１／

３になっています。 
馬場孝会員 

 こんばんは。衆議院議員、本多平直先生、本

日の卓話楽しみにしております。宜しくお願

い致します。 
高田直樹会員 

 本多平直先生ご来訪ありがとうございます。

本日の卓話宜しくお願い致します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


